

Närrische Karawane mit 57 Wagen

Jubiläumsumzug der Fasnachter von Lud**w**ig**sha**fen und Mannheim



Fasnachtsumzug Mannheim-Ludwigshafen (2:13)

Ludwigshafen. "Ahoi" hieß es am Sonntag beim 60. gemeinsamen Fasnachtsumzug von Ludwigshafener und Mannheimer Fasnachtern. Um 13.11 Uhr setzte sich die närrische Karawane mit 57 Wagen in Ludwigshafen in Bewegung, begleitet von Schüssen der Hasslocher Böllerschützen. Außerdem waren unter anderem die pfälzische Weinkönigin Anna Katharina Hochdörffer, brasilianische Tänzerinnen, Guggemusiker, Hexen sowie eine fröhliche Tausendfüssler-Gruppe von behinderten und

nichtbehinderten Narren mit von der Partie.



Auf der fünf Kilometer langen Strecke "uff de Gass" ging es durch die Ludwigshafener Innenstadt. Anfangs war das Wetter eher trüb, am Nachmittag gab es aber Sonnenstrahlen, was die Laune der nach Veranstalter- und Polizeiangaben knapp 300 000 Zuschauer spürbar steigerte. Inklusive der Helfer waren 3500 Aktive am Jubiläumsumzug beteiligt. Alkoholexzesse vermieden die Veranstalter dabei bewusst. Die Aktiven tranken während des Umzugs keinen Alkohol. Auch den Zuschauern wurde nichts ausgeschenkt. Die beteiligten Lkw- oder Traktorfahrer mussten zudem einen Alkoholtest machen.

Von den Wagen wurden vor allem verpacktes Popcorn, Bonbons und Blumen in die Menschenmassen geworfen. Eine Karnevalsgruppe verteilte sogar Lauch und Zwiebeln. Der Umzug stellt traditionell die örtliche Vereinsarbeit in den Mittelpunkt, auf politische Aussagen durch Motivwagen wurde verzichtet. Die Fasnachter der Nachbarstädte Ludwigshafen und Mannheim richten ihr Spektakel im jährlichen Wechsel diesseits und jenseits des Rheines aus. (dpa)

19. Februar 2012

Adresse der Seite; http://www.morgenweb.de/region/mannheim/artikel /20120220_umzug_fasnacht.html

19.02.2012 21:25 1 von 1